
Der Vorsitzende, Ratsherr Danz bittet bereits jetzt um rege Teilnahme an der diesjährigen Sportlerehrung. 
Diese findet am 24.11.2017 statt. 
 
Erster Beigeordneter Dr. Knauber berichtet, dass die Waldschule Alfter, Förderschule des Rhein-Sieg-
Kreises mit dem Schwerpunkt „Emotionale und soziale Entwicklung“, die Stadt Rheinbach wegen akuten 
Platzmangels um Unterstützung bei der Suche nach Räumlichkeiten gebeten habe. 
Es konnten zwei Klassenräume mit einem Nebenraum + Toilettenanlage im Gebäude der ehemaligen 
Albert-Schweitzer-Schule zur Verfügung gestellt werden. Die Räume wurden vom Rhein-Sieg-Kreis 
angemietet. Wie lange dies dauern wird, ist derzeit noch nicht absehbar. 
Des Weiteren teilt er mit, dass die Container für die KGS Wormersdorf pünktlich zu Schulbeginn in Betrieb 
genommen werden konnten. 
An der GGS Sürster Weg hat sich die Baumaßnahme witterungsbedingt verzögert. Die Aufstellung der 
Container ist für Ende September vorgesehen. 
Herr Rösner berichtet, dass der Mensabetrieb im Städt. Gymnasium mit einem neuen Caterer gut 
angelaufen ist. 
Weiterhin berichtet er, dass die Grubenbahn aus dem Freizeitpark an ein Museum in Salzgitter abgegeben 
werden konnte und dort einen neuen Standort erhält. 
Erfreulich ist auch, dass die Wasserqualität im See des Freizeitparkes derzeit keine Entschlammung 
notwendig macht. Die neue Seebelüftung wird voraussichtlich mittelfristig für eine ausreichende 
Wasserqualität sorgen. Er teilt außerdem mit, dass die Gemeinschaftshauptschule mit Herrn Dr. 
Schoeneberg einen neuen Schulleiter erhalten habe. Dieser wird sich in der nächsten Sitzung des 
Ausschusses vorstellen. 
Bezüglich der Gründung der Waldorfschule teilt er mit, dass die Stadt Rheinbach dieses Projekt 
wohlwollend begleite, finanzielle Aufwendungen seitens der Stadt Rheinbach erfolgen nicht. 
 
 
 


